Le Secrétaire d'État aux Affaires extérieures, monsieur

Mitchell Sharp, a annoncé aujourd'hui que le Canada sera représenté à la

troisième session de la Conférence des Ministres de la Jeunesse et des Sports

des États d'expression française d'Afrique, de Madagascer et de l'Île Maurice

qui aura lieu à Paris les 21 et 22 décembre. La délégation canadienne sera

présidée par M. Jean-Paul L'Allier, ministre des Communications du Québec

et responsable de l'Office franco-québécois pour la jeunesse, et la vice-présidence

sera assurée par M. D'Iberville Fortier, ambassadeur et Sous-secrétaire

d'État adjoint aux Affaires extérieures. La délégation sera composée comme

suit:

DELEGATION CANADIENNE

Président: M. Jean-Paul L'ALLIER, ministre des Communications du Québec et responsable de l'Office franco-québécois pour la jeunesse Vice-président: M. D'Iberville FORTIER, ambassadeur et Sous-secrétaire d'État adjoint aux Affaires extérieures

OUEBEC

- M. Paul PHANEUF, adjoint parlementaire du Ministre de l'Education et responsable du Haut-Commissariat à la jeunesse, aux loisirs et aux sports
- M. Raymond BENOIT, directeur général adjoint du Haut-Commissariat à la jeunesse, aux loisirs et aux sports